



## Wo Autofahrer 2012 Urlaub machten

Wo Autofahrer 2012 Urlaub machten <br /><br />Deutschland wieder Spitzenreiter <br />ADAC: Bei den Regionen ist Istrien vorne <br />Urlaub im eigenen Land steht bei Autourlaubern nach wie vor hoch im Kurs. Mit über 35 Prozent individuell geplanter Urlaubsreisen ist Deutschland wieder Spitzenreiter im Ranking. Zu diesem Ergebnis kommt der ADAC, der dafür rund 1,3 Millionen Routenanfragen seiner Mitglieder von Anfang Januar bis Ende September ausgewertet hat. Wer jetzt schon Details zur Planung des nächsten Urlaubs sucht, findet hilfreiche Informationen unter [www.adac.de/reise\\_freizeit](http://www.adac.de/reise_freizeit). <br />Mit 18,4 Prozent belegt Italien Rang zwei vor dem Drittplatzierten Kroatien (7,6 Prozent) und Österreich auf Platz vier (6,8 Prozent). Die Türkei verdrängt mit 6,2 Prozent knapp Frankreich aus den Top Five.<br />Bei der Regionen-Auswertung der Pkw-Reisenden konnte sich wieder Istrien durchsetzen. Südtirol rückt auf Platz zwei vor, dicht gefolgt vom Gardasee. Oberbayern fällt von Platz zwei auf Platz vier zurück. Die Region Venetien-Friaul verdrängt die Ostsee von Platz fünf.<br />Die Camper blieben 2012 ihren gewohnten Urlaubsländern treu. Italien, Deutschland, Kroatien, Frankreich und Spanien konnten in diesem Jahr die meisten Routenanfragen bei den Gespannfahrern verzeichnen. Bei den Routenanfragen der Wohnmobilsten liegt Deutschland mit großem Abstand auf Platz eins, gefolgt von Italien, Kroatien, Frankreich und Spanien. <br />Bei der Regionen-Auswertung der Camper gibt es wenig Bewegung und ausländische Urlaubsgebiete dominieren. Die beliebteste Region der Wohnmobilsten und Gespannfahrer ist nach wie vor Istrien, danach folgen die Dalmatinische Küste, Venetien/Friaul, der Gardasee und Oberbayern.<br />Die ADAC Routenplanung ist trotz zunehmender Nutzung von Navigationssystemen der meist gefragte Service des ADAC in den Geschäftsstellen und im Internet.<br />Weitere Information finden Sie unter <http://www.presse.adac.de> <br />Interviewpartner für TV/Hörfunk erreichen Sie unter 089/7676-2625 oder 089/7676-2078. <br /><br />Allgemeiner Deutscher Automobil Club (ADAC) e.V.<br />Am Westpark 8<br />81373 München<br />Deutschland<br />Telefon: 089/ 76 76-0<br />Telefax: 089/76 76-87 01<br />Mail: [presse@adac.de](mailto:presse@adac.de) <br />URL: <http://www.adac.de> <br /><br />

### Pressekontakt

ADAC

81373 München

[adac.de](http://adac.de)  
[presse@adac.de](mailto:presse@adac.de)

### Firmenkontakt

ADAC

81373 München

[adac.de](http://adac.de)  
[presse@adac.de](mailto:presse@adac.de)

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwickeln. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder